
 

  

An die Stadt Burgdorf
- per E-Mail-

Burgdorf, 11.07.2023

Anfrage zum Fahrradwegenetz

Sehr geehrter Herr Bürgermeister, sehr geehrte Damen und Herren,

vor einigen Jahren gab es erste Anstrengungen der Region ein Fahrradwegenetz zu entwickeln. Bezugnehmend auf
Schillerslage gab es einen ersten Austausch über  Ideen und Anregungen eine Verknüpfung von Groß-Burgwedel
nach Burgdorf  über  Oldhorst  und Schillerslage herzustellen.  Seitdem haben wir  von diesem Projekt  nichts  mehr
gehört.

Umso mehr verwundert es nun, dass die Flächenanlieger für einen möglichen Fahrradweg von Schillerslage nach
Engensen angeschrieben wurden.  

Für den Fall der Unkenntnis: Es gibt schon einen Radweg von Schillerslage nach Engensen, den Alt-Engenser Weg.
Ein Zweiter macht hier wenig Sinn, zumal der Vorhandene gut angenommen wird und recht idyllisch ist. 
Der größere Bedarf liegt eindeutig an der Verkehrsroute von Schillerslage nach Groß-Burgwedel. Dort gibt es keine
Radwege-Verbindung und auch keine Ausweichroute. Aus Gründen der Verkehrssicherheit für Radfahrer wäre ein
Radweg hier eine sinnvolle Maßnahme.

Abgesehen von den Kosten, einen weiteren Weg für das gleiche Ziel zu erstellen, entspricht es wohl kaum dem
Zeitgeist, für einen Parallelweg Bäume zu roden und Wiesen zu versiegeln.

Wir möchten Sie hiermit bitten, sich unserer Anfrage anzunehmen und den vorgenannten Sachverhalt mit der Region
zu erörtern.

Gern stehen wir zur Unterstützung und für Rückfragen bereit.

Vielen Dank im Voraus!

Mit freundlichen Grüßen

i.A. des Ortsrates
Heinrich Bührke                                              

Ortsrat Schillerslage
Es schreibt Ihnen:
Stv. Bürgermeister
Heinrich Bührke


